



Ney Matogrosso contagió con música y ritmo al público asistente al mítico Teatro Caupolicán

Description

Miles de personas abarrotaron el Teatro Caupolicán para disfrutar de la presentación aquí del ícono de la música brasileña Ney Matogrosso, quien con su potente voz y sus movimientos sensuales hizo bailar al público asistente.

Por Carmen Esquivel

Si bien anoche fue su primer concierto en este país, su música es bastante conocida aquí, lo cual generó una conexión profunda entre el artista y un público que cantó al unísono las canciones.

Histórico, maravilloso y espectacular fueron algunas de las expresiones en redes sociales de los fans del intérprete, quien durante hora y media hizo derroche de energía y expresividad corporal en el escenario.



El cantante, productor, director y actor de 84 años tiene una trayectoria de más de cinco décadas y está considerado como uno de los artistas más influyentes de Brasil.

Ney Matogrosso llegó a este país gracias a la alianza entre la Fundación Teatro a Mil y el Festival ¡Hola Río!, la plataforma más importante para visibilizar la cultura fluminense.



En Chile presentó “Bloco na Rua”, un espectáculo que comenzó en 2019 y ha cosechado éxitos en Brasil, Estados Unidos, Reino Unido y Portugal.

El repertorio incluyó una variada selección de clásicos de su carrera y de otros grandes compositores brasileños y latinoamericanos, entre ellos Hombre con H, Sangre Latina y Yolanda.

Ney de Souza Pereira, conocido como Ney Matogrosso, fue considerado por la revista Rolling Stone como la tercera mayor voz de Brasil.

En 2014 obtuvo el Grammy Latino a la Excelencia Musical y en 2017 el premio de la Música Brasileña en reconocimiento a toda su carrera.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026